

	No. Alumni Unand	YOSEP HADI PUTRA	No. Alumni Pascasarjana
	<b>BIODATA</b>		

a) Tempat/Tanggal lahir: Padang/4 September 1988 b) Nama Orang Tua: Akhiruddin dan Bahniar c) Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Andalas d) Program Studi Ilmu Hukum e) No. BP: 1021211019 f) Tanggal Lulus: 7 Juni 2013 g) Predikat Lulus: Memuaskan h) IPK: 3,45 i) Lama Studi: 2 Tahun 9 Bulan j) Alamat: Jl. Dr. M. Hatta No. 69 RT 002 RW 001 Kelurahan Pasar Ambacang, Kecamatan Kuranji, Padang-Sumatera Barat.

**PENERAPAN PRINSIP MENGENAL NASABAH  
PADA BANK PERKREDITAN RAKYAT**

**Tesis S2 oleh : Yosep Hadi Putra, SH**  
**Pembimbing: 1. Dr. Busyra Azheri, SH., MH**  
**2. Ulfanora, SH., MH**

**ABSTRAK**

Bank Perkreditan Rakyat merupakan salah satu bank yang mempunyai pengaruh dalam perekonomian nasional. Bank Perkreditan Rakyat dapat dikatakan sebagai bank yang baru berkembang dan mempunyai prospek yang bagus dalam sistem perbankan Indonesia. Bank Perkreditan Rakyat ini masih mempunyai kekurangan dalam melakukan kegiatan usahanya. Diantaranya masih kurangnya bentuk Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah sehingga menimbulkan risiko yang dapat merugikan Bank Perkreditan Rakyat itu sendiri. Selain itu, dapat menjadi target para pelaku kejahatan di bidang ekonomi perbankan. Untuk mengurangi risiko di atas, maka perlu diterapkan Prinsip Mengenal Nasabah pada Bank Perkreditan Rakyat sebagaimana telah diatur dalam Peraturan Bank Indonesia Nomor 12/20/PBI/2010. Demikian pentingnya kegunaan Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah ini, maka Bank Perkreditan Rakyat Cincin Permata Andalas Padang sebagai salah satu Bank Perkreditan Rakyat yang masih berkembang di Sumatera Barat, perlu menerapkan Prinsip Mengenal Nasabah tersebut untuk menunjang dan menciptakan sektor perbankan yang sehat. Permasalahan yang di bahas dalam tesis ini adalah Bagaimana Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah pada Bank Perkreditan Rakyat Cincin Permata Andalas Padang dan Apakah hambatan yang dihadapi dalam Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah pada Bank Perkreditan Rakyat Cincin Permata Andalas Padang. Penelitian ini bersifat deskriptif artinya penelitian menerangkan dan memaparkan objek yang diteliti secara objektif tentang Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah. Sebagai penelitian hukum, pendekatan yang di pakai dalam penelitian ini adalah penelitian hukum empiris yaitu suatu penelitian yang menggunakan bahan atau data-data sekunder sebagai data awal kemudian dilanjutkan dengan data primer, artinya penelitian ini melihat bagaimana Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah pada Bank Perkreditan Rakyat Cincin Permata Andalas Padang dan disesuaikan dengan data yang ditemukan di lapangan. Data dikumpulkan dengan studi dokumen dan wawancara serta di analisis dengan metode kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah pada Bank Perkreditan Rakyat Cincin Permata Andalas Padang melalui proses prosedur penerimaan nasabah, identifikasi nasabah, monitoring terhadap nasabah dan pelaporan Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah. Akan tetapi, dalam Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah pada Bank Perkreditan Rakyat Cincin Permata Andalas Padang masih terdapatnya kekurangan. Hal ini dikarenakan tidak dilaksanakannya Prinsip Mengenal Nasabah secara menyeluruh yang sesuai dengan Peraturan Bank Indonesia Nomor 12/20/PBI/2010, yang mewajibkan Penerapan Prinsip Mengenal Nasabah pada Bank Perkreditan Rakyat dan Bank Perkreditan Rakyat Syariah.

Kata kunci: Prinsip Mengenal Nasabah, BPR Cincin Permata Andalas Padang

Tesis ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 7 Juni 2013.

Disetujui oleh penguji:

Penguji:

Tanda Tangan	1.	2.	3.	4.	5.	6.
Nama Terang	Prof. Dr. Elwi Danil, SH., MH.	Dr. Busyra Azheri, SH., MH.	Ulfanora, SH., MH.	Dr. Ferdi SH., MH.	Dr. Dahliil Mardjon, SH., MH	Yoserwan, SH., MH., LLM.

Mengetahui:

Ketua Program Studi: Prof. Dr. Elwi Danil, SH., MH  
NIP. 196006251986031003

\_\_\_\_\_  
Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Pascasarjana/Universitas dan mendapat Nomor Alumnus:

	Program Pascasarjana/Universitas	
No. Alumni Pascasarjana:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan: